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滝川ロータリークラブ

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
　赤平・美唄RCより会報が届いておりま

す。ガバナー月信は購読者の各ロッカー

へ配布しております。

　ロータリーレート変更のお知らせで

す。1＄=105円となりました。

　今年度上半期の例会は本日をもって終

了です。

下半期1月の例会につきましては、先日皆様にFAXさせて頂きまし

た。出欠の返信をお早めにお願い致します。

　ロータリー友誌のご紹介は割愛させて頂きます。12月の祝福は

書面での報告に代えさせて頂きます。

　11月28日に赤平RCの60周年記念式典が行われました。渡邉パス

トガバナー、竹田会長、村田幹事が参加してまいりました。

委員会報告
社会奉仕委員会は、12月23日に滝川市保

健センターへ設置する非接触型検知器

（サーマルカメラ）を1台、滝川市に寄贈

致しました。この活動は、たくさんの市

民が利用する保健センターに新型コロナ

ウイルス感染拡大を防ぐ対応のために企

画されました。前田市長より保健センタ

ーは多くの方が利用するのでありがた

い。大切に活用し、感染拡大防止につと

めたいとのお礼の言葉を頂きました。

年次総会
　指名委員会から次年度の役員と理事が

指名されました。会長に坂本会員、副会

長に髙橋会員、会計に鷲尾会員、幹事に

入井会員、副幹事に桜井会員、SAAに村田

会員が指名され、理事に米倉会員、神部

俊克会員、篠島由一会員、清水会員、向

井会員、奥山かおる会員、渡辺浩司会

員、星野会員、谷口会員が指名されまし

た。会員皆様の拍手により承認されました。

　次年度会長坂本会員よりご挨拶頂きました。

　先月24日の指名委員会で指名された次年度の役員理事につきま

して、本日正式に承認頂きましたことに厚くお礼申し上げます。

誠にありがとうございます。

　今年春から、コロナ感染拡大により通常の例会が出来ないこと

を私自身大変残念に思いますが、そのような中、ご理解を頂いて

いる会員の皆様と様々なことに配慮しながら会務運営をされてい

る竹田会長に感謝申し上げます。私が会長に就任する頃にはコロ

ナ感染拡大が収束に向かっていることを願うばかりであります

が、ワクチン等で抗体を持つ人口が一定数に達するにはまだ時間

が掛かりそうです。どのような状況であっても出来る限りつつが

なく例会や事業を遂行できるように諸事バランスを取りながら進

めてまいりたいと考えております。

　本日、承認された役員理事ですが、就任をお願いした際に即、

了承のお返事を頂けた素晴らしいロータリアンの皆様です。非力

な私でありますが、頼もしい役員理事と共に頑張っていきたいと

思います。竹田会長年度と変わらぬご指導ご鞭撻を、そしてご協

力ご高配をお願い申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。本日

は誠にありがとうございました。

第3217回　例会報告　令和2年12月10日（木）

会長挨拶
　師走に入り何かとお忙しい中、またコロナ禍の中で例会へ出席を頂きました事に心より感謝を申し上げます。

11月12日の例会を最後にコロナ感染防止の為、11月26日の例会より休会とさせて頂きました。そして大切な年次

総会と半期を省みてを1日で終わらせる形をとって開催させて頂く事、さらには忘年会例会の中止につきまして

も会員の皆様にはご理解を頂きたいと思います。また、1月の例会につきましても会員の皆様には書面にてご案

内を致しましたが、新年会は中止、昼例会に変更させて頂きます事とその他の例会につきましてもセレモニーの

みの短縮例会とさせて頂きます。なお、お食事につきましてはお弁当をお持ち帰り頂く形にて対応させて頂きま

す事にも併せてご理解を賜りたいと思います。

　この12月そして1月の例会がこのような形になってしまいとても残念でなりません。本来であれば皆様と忘年会で上半期を締めくく

り、新たに迎える新年の新年会を通してしっかりと下半期をスタートしたかったのが正直なところです。しかしながら今、私達も感染

してはなりませんし、足元をすくわれてはならないわけであります。まずはしっかりと感染防止対策を行いながら元の活動に一日でも

早く戻れることを祈るばかりです。本日、この後は次年度にとって大切な年次総会と上半期を省みてのプログラムになっておりますの

でどうぞよろしくお願い致します。



＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田行宏会員：上半期大変お世話になり有難うございました。

下半期におかれましてもご支援ご協力をお願い致します。坂本

和繁会員：次年度役員・理事をご承認頂き有難うございまし

た。鷲尾昌法会員：次年度役員承認と滝吹定期演奏会コロナ禍

の中無事終了して。入井浩樹会員：新役員のご承認ありがとう

ございます。そして、神部先生にお会いできて！桜井寿紀会

員：新役員のご承認を頂き。深澤和範会員：竹田会長、上半期

ご苦労様でした。髙橋賢司会員：令和2年12月、空知自動車

学校においてドローン検定協会認定の空知ドローンスクールを

開校出来ました。宜しくお願いします。鈴木忠男会員：創業記

念日を無事迎えて。山根幹生会員：結婚祝い。井上要会員：結

婚祝い。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年01月07日

出席報告　　　12月10日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 8名 53名 26名 67%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 坂本和繁会員、村田雅彦会員

◆財団： 宮崎英彰会員、安達晃幸会員、渡辺浩司会員

１２月の祝福
会員誕生祝い

　近藤正孝会員、佐々木弘彦会員、上田秀司会員、

　坂本和繁会員、谷口正樹会員、山崎修会員、

　山口洋史会員、篠島由一会員

婦人誕生祝い

　（山崎修会員）樹子様、（鈴木英光会員）和子様、

　（西村恒則会員）さよ子様、（前野史賀会員）豊美様、

　（奥山雅彦会員）幸江様、（丹芳男会員）由美子様、

　（猪巻弘行会員）麻美子様、（山根幹生会員）小由里様

結婚祝い

　岡部正幸・晴美ご夫婦、西田浩二・亮子ご夫婦、

　宮崎英彰・ゆかりご夫婦、井上要・美波ご夫婦、

　山崎修・樹子ご夫婦、山根幹生・小由里ご夫婦

創業祝い

　武田医院、滝川通運株式会社、

　医療法人社団鈴木内科クリニック、

　有限会社川原・川原針灸院、

　株式会社みねるば建築不動産、

　AI税理士法人

　

上半期を省みて
出席報告

出席率ですが上半期の最高は79％、最低

は55％でした。出席率についてはコロナ

禍の中という事もあり致し方ない部分も

ありますが下半期につきましても、しっ

かりと感染防止対策を取りながら開催致

しますので会員の皆様には出席の程、宜

しくお願い致します。

ニコニコBOX報告

上半期の累計は527,000円でした。今年は

12月・1月の夜間例会が開催されない為、減ることが予想されま

す。下半期でも会員の皆様にはご協力をお願い致します。

財団寄付・米山特別寄付報告

会員の皆様一人ひとりの役割を果たして頂きたくご協力を切にお

願い致します。

　本日をもって上半期最後の例会となりました。この様な形での

終わり方になりましたが会員の皆様には上半期多くのご支援ご協

力を頂きました事に心よりお礼を申し上げます。下半期におかれ

ましてもコロナ禍の渦中であると予想されますが変わらぬご支援

ご協力を頂けます様お願い申し上げまして、上半期の活動を終了

させて頂きます。本当にありがとうございました。次週は年明け

1月7日お昼開催となりますので宜しくお願い申し上げます。

　竹田会長よりご挨拶を頂きまして上半期最後の例会が締めくく

られました。


